

Reitera gobierno boliviano compromiso con progreso de los más pobres



La Paz, 15 ene (RHC-PL) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, reiteró el compromiso del gobierno nacional con la mejora de la calidad de vida de los más necesitados, como parte del Proceso de Cambio que vive el país desde 2006.

En un acto de entrega de 100 viviendas sociales en el Distrito nueve del departamento de Santa Cruz, el vicemandatario afirmó que en esta ocasión, la ayuda beneficia principalmente a madres solteras, personas de la tercera edad y aquellas con algún tipo de discapacidad.

Igualmente, aseguró que para 2020, el gobierno prevé la edificación de otras 80 mil viviendas que contribuyan a aliviar las precarias condiciones de vida de algunos bolivianos, especialmente los que habitan en zonas rurales.

Dentro de las mejoras implementadas en ese territorio, el funcionario destacó las labores de alcantarillado, valoradas en unos 49 millones de dólares, y las conexiones de gas domiciliario que disfruta la mayor parte de la población local.

García Linera se refirió, además, a la construcción de hospitales en todo el país para garantizar atención médica a todos los niveles e impulsar la implementación de un sistema de Salud universal y gratuito.

La autoridad informó que, hasta el momento, en el departamento de Santa Cruz se entregaron 21 mil viviendas, las cuales integran las 125 mil casas donadas por el gobierno en todo el territorio nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152669-reitera-gobierno-boliviano-compromiso-con-progreso-de-los-mas-pobres>



Radio Habana Cuba